



**1. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Mobilität  
der Stadt Haan**

am

**Mittwoch, den 13.01.2021, um 17:00 Uhr**

**TOP – Anfragen, öffentlich**

**Anfrage der SPD Ratsfraktion vom 01.12.2020**

Mit Mail vom 01.12.2020 fragt die SPD Ratsfraktion nach dem Stand der Umsetzung der Änderung der Beschilderung auf der Millrather Straße.

**Antwort der Verwaltung:**

Die verkehrsrechtliche Anordnung der Änderung der Beschilderung ist erfolgt und wird von dem zuständigen Straßenbaulastträger Straßen.NRW im Rahmen der eigenen Prioritätensetzung umgesetzt.